



【学校教育目標】志をもち、自らを磨く生徒の育成

第6号 文責：教頭

令和7年10月1日発行

〒981-0134

利府町しらかし台二丁目6番地

TEL 022-356-8055

FAX 022-356-9982

e-mail shirakashi-jh@rifu.ed.jp



しらかし

町長講話を実施しました～自分たちの町の未来と自分の目指す道～

9月17日(水)に3学年を対象に「町長講話」を行いました。当日は、熊谷大町長から現在、町で取り組んでいる試みやその目的、近い将来の町の姿などについて、生徒達にわかりやすくお話をいただきました。また、「今後、どんな困難な場面に遭遇しても、きっと何かしら解決できる方法があることを忘れないで歩んでほしい」との激励も寄せられました。生徒たちは熱心に聞き入り、自分たちの町について、あらためて知ることや自分の将来、我が町の未来を考える機会となりました。



～ 令和7年度「町長講話」生徒感想より ※一部抜粋～

・利府町の学校の給食はふるさと納税のお金で賄われていて無料で食べられていると知ってびっくりした。町長さんに利府町のことをたくさん聞いて、改めて利府町のことをたくさん知れた。これから利府町から利府市になるために何か貢献できることがあったらやってみたいと思った。

・政治に興味はそんなになかったが、この講話を聞いて、もっと政治に関心を持ち、手伝えることは手伝ってあげたいと思った。この話を家族に話してあげたいと思った。利府町のいいところをもっと広がっていくといいと思った。

・発展している中、まだまだ利府町の課題など様々なことを町長さんや利府町に住んでいる町民と解決できたら、県で一番、日本で一番の場所になるのかなと思った。将来は利府町に家を建てて、幸せな暮らしを絶対したいと思った。

・最近になり町の開発が進み、利府イオンや大きなビジネスホテルができるようになったのは、ふるさと納税の寄付金で賄われていることがわかりました。利府町の改善点を積極的に見直しているところがこの町が変わっていている所だと思います。他人事だと思わずに、積極的に町の育成に携わっていきたいと思いました。

・女性が街を出て行っているという話にどきりしました。都会に出ていくつもりだったからです。利府町は大好きだし、貢献したい気持ちがないわけではありません。将来の夢は声優で、活躍していきたいと思っています。人気になればきっと、「利府町出身なんだよ」って周りに広めることができるんじゃないかなと思います。こういった形で、将来、利府町に貢献していきたいと思いました。

・自分の街を好きになることがとても大切だと分かりました。もっと自分の街、利府町に興味を持って過ごしたいと思いました。

・私達が普通に生活をしているのは色々な人が関わり、支えてもらっていることを改めて学びました。今、楽しい環境をつくってもらい生活出来ていることが普通じゃないということをよく考えてこれからも過ごしていきたいと思いました。

・町長の講話を聞いて、町長をはじめとする役場の皆さんが利府町をより良くするために一生懸命頑張ってくださっていることが分かりました。改めて日頃の感謝を忘れずに生活していきたいなと思いました。

・町長のお話から、何事もすぐに諦めるのではなく、まずは挑戦してみる大切だと分かりました。これからはすぐに諦めるのではなく、挑戦することを意識していきたいです。

